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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング「四つのテスト」

●ゲストの紹介

　　米山奨学生　ダン，ティテゥイ　ズン様

●ビジターの紹介

　　RI第2660地区IM第4組

　　ガバナー補佐　横田 孝久様（東大阪RC）

　　ガバナー補佐エレクト

　　　　下條 泰利様　（大阪南RC）

　　大阪船場ＲＣ 澤田 宗久様

　　京都平安ＲＣ　倉本　巌様

●米山功労賞表彰

　第7回米山功労者　山本 昌市会員

　第6回米山功労者　井川 孝三会員・

　　中川 廣次会員

　第5回米山功労者　吉本 憲司会員

　第3回米山功労者　稲田 賢二会員・

　　児林 秀一会員・松下和彦会員

　第2回米山功労者　野村 俊隆会員・

　　福村 修一会員・吉田 法功会員

　第1回米山功労者　平尾 貴英会員・

　　福田 隆教会員

●ロータリー財団表彰

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

　第4回目　相馬 康人会員

　第3回目　田中 康正会員

　第2回目　吉田 法功会員

　第1回目　西村　衛会員

ポール・ハリス・フェロー

　曽家 清弘会員・鍋島 圭太会員・

　平尾 貴英会員

●出席報告

●米山奨学金贈呈

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

第3003回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



●卓　話　　「私を語る」　依田 章宏会員

　　　　　　　　「新・私を語る」　松岡 伸晃会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

2/21　「サッカー×まちづくり

　　　　　　～サッカーが繋ぐ地域創生～」

　　　　　FC大阪　Executive Strategic Partner　

　　　　　　　　　　　　木村 裕之 様、

　　　　　　　　　　代表取締役社長　近藤 祐輔 様

2/28　「こどもの貧困について」

　　　　　八尾市こども若者部 こども総合支援課

　　　　　　 課長 目黒 靖忠 様

3/6　「がんの薬物療法について」

　　　　　　佐々木　洋会員

　戸田パストガバナーの３周忌を迎えることから本日は、

追悼例会を開催させていただきます。

　会長の時間も戸田PGの著書からの一節を、ご紹介

します。身体障がい児を白浜旅行に招待した事業の

ことについて、書かれています。

　障害を持つ児童と先生を旅行に招待しロータリアン

とも交流を図った事業は、素晴らしいものだった。子ど

もたちはもちろん、先生たちも大いに喜ぶ姿に接する

ことができた。この事業は一年だけでなく、その後もよ

り多くのロータリアンが参加し、10年間続いた。

　子どもたちの話し相手になり、行動を共にすることで

親しさが増していく。一緒に温泉に入ると、子どもたち

は大はしゃぎ。そして大食堂で夕食を楽しむ。

　こうした事業で、ロータリアンも充実感を味わうことが

出来る。中には何度も参加してくれる会員もいる。それ

はやはり、この事業の充実感、達成感によるものだろう。

翌日はサファリパークへ行き、子どもたちとともに動物

を見学した。事業が終わり、別れ際には子どももロータ

リアンも、みんなが泣いている。

　このような奉仕が、良きロータリアンをつくると実感し

た。まさにRCの素晴らしさを感じることの出来る事業

だった。やはり奉仕の感動を体験することが大切であ

る。体験を通じてロータリアンが成長していく。そして

その機会は、誰にでもあるのだ。

▼3日にIM第4組のロータリーデーが開催されました。

ご出席いただいた皆様、ありがとうございました。

▼10日に地区チーム研修セミナーが開催され、倉角

（弥）・児林（健）会員に参加いただきます。

▼次年度のロータリー手帳を申し込みされる方は、回

覧にご記入ください。

▼能登半島地震の義援金にご協力をお願いします。

募金箱を回します。

▼次週例会後、ガバナー補佐をお迎えしてクラブ協

議会を開催します。

▼本日例会後、理事会を開催します。

▼米山奨学委員会・新宮　一誓　委員長

　3月6日に米山奨学生のズンさんと、ピアノ演奏の別

府さんの送別会を行います。皆様ご参加ください。

▼ローターアクト委員会・田中　康正　委員長

　3日にRACの地区献血が難波の高島屋前で行われ

ました。当日は約50名に献血いただきました。会長他

ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

▼越中八尾委員会・澁谷　登志和　委員長

　28日の例会に越中八尾ＲＣの方々が来訪され、夜に

は懇親会を開催します。出欠を回覧しますので、ご参

加ください。

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



「戸田パストガバナーを偲んで」

▼池尻　誠　会員

　入会36年目になりますが、私は古村会長のとき、平

成元年に入会しました。そして18年目に会長をさせて

いただきました。

　その年度にガバナー推薦依頼の電話があり、戸田

PGを通じて八尾から地区ガバナーを出してほしいとの

依頼を受け、松本会員を推薦させていただいたので

す。

　戸田さんは卓話や講演を依頼されるといつも、きっ

ちりと原稿を書いておられました。そのスピーチを一度

テープで録音して聞き直し、納得してから皆の前で

しゃべるのだそうです。さすがガバナーまで務められ

た方と、感心しました。

　ＲＣもかつては、出席が大変厳しかったのですが、で

も出席を重ねるごとに、入っていてよかったと感じるこ

とが数多くありました。特に戸田さんには、続けること

の大切さをおそわった気がいたします。戸田さんの

おっしゃったことをメモしているこの手帳は、私の宝物

です。

▼居相　英樹　会員

　私は1984年に入会しました。戸田さんは1983～84年

度に地区ガバナーをされたので、それが終わられたと

きに、私が入会したことになります。

　戸田さんは57歳の若さでガバナーを務められました。

第2660地区で、50歳代でガバナーをされたのは、戸

田さんだけではないでしょうか。

　戸田さんは36歳で八尾RCに入会され、45歳でクラ

ブの会長をされています。そして57歳で地区ガバナー

になられました。さらにその後はRIにも出向され、国際

協議会では研修会のリーダーまで務められたのです。

　こうして経歴を拝見するだけでも、そのスケールの大

きさを実感します。まさに戸田さんは八尾RCに対して、

測り知れない業績を残されたと思います。

　ガバナーとしては地区内の全クラブを公式訪問し、

地区大会を開催されました。全国の各地区で毎年行

われる地区大会には、RI会長の代理が出席されること

になっていますが、戸田さんはこれを２回も務められた

のです。稚内と浜松の地区大会で、RI会長代理として

講演されたそうです。

　このような依頼が来るのは、まさに大変なことだと思

います。そしてその後も長らく、パストガバナーを務め

られました。そういう意味でも、八尾RCはどれだけ恵ま

れていたか、改めて実感します。

　私も地区の財団委員会に出向した経験がありますが、

その年の大森ガバナーは「70歳代でこんな大変なこと

をするべきではない」とおっしゃっていた記憶がありま

す。

　地区ガバナーはまさに激務で、各クラブへの公式訪

問、そして卓話に始まり、クラブ協議会や、報告書の

作成など本当に大変です。そして戸田さんの後も、後

進が現在まで脈々と続いているわけです。

▼井川　孝三　会員

　戸田さんとの出会いは、私が入会して間もない頃の

炉辺会議でした。小さいグループに分かれて行うもの

ですが、私は戸田さんのグループに入り、戸田さんか

らRCに入会した感想を聞かれました。

　生意気な私は「こういう活動なら、どこででもできる」と

言ったら、戸田さんには「ロータリーは人間をつくるとこ

ろです」と言われました。「時間がたつと、自身の成長

を感じられるはずです」と。

　数年後、戸田さんの卓話で「一隅を照らす」というお

話を聞きました。私は安岡正篤を学ぶ会などにも入っ

ていましたが、地区のロータリー財団・情報増進委員

会へ行くように、戸田さんから言われました。入会当初

は野球だけのつもりでしたが、地区委員会で副委員

長、そして委員長まで務め、他クラブで卓話することも

増えました。

　そんな時はもっぱら、戸田さんのお話をそのままパ

クッてしゃべったものです。やはり本当に大切なことは、

後進にもしっかりと伝えていかねばなりません。だから

良いことを取り入れるのは、いいことだと思います。

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

　他地区へ行っても八尾RCは、「戸田さんのクラブ」と

して皆さん認識してくださっています。

▼児林会長　本日戸田パストガバナー三周忌にあたり、

心より哀悼の意を表します。卓話、池尻様、居相様、

井川様、よろしく御願い致します。

▼大槻幹事　例会終了後、理事会を開催致しますの

で、理事役員の皆様、ご出席よろしくお願い致します。

誕生内祝い

▼池尻・井川会員　本日の卓話よろしく。

▼山本（昌）会員　寒中お見舞い申し上げます！くれ

ぐれもお体にお気をつけて下さい。誕生内祝い

▼中川会員　良い事がありますように。

▼新宮会員　2/3（土）RAC献血・IMロータリーデーお

疲れ様でした!!本日卓話、居相さん、池尻さん、井川

さん、楽しみにしています!!

▼澁谷・谷口会員　在籍内祝い

▼長竹会員　次年度地区に出向して頂く方、10日

チーム研修セミナーよろしくお願い致します。在籍内

祝い

▼吉田会員　理事会欠席お詫び

▼野村会員　池尻会員、居相会員、井川会員、本日

卓話、よろしくお願いします。例会欠席お詫び

▼西村・浦上会員　例会欠席お詫び

▼小谷会員　昨日会社のパソコンがウイルスにやられ

ました。修理代の3万円をあやうくフィッシング詐欺に

あうところでした。

▼相馬会員　本日の卓話楽しみです。

▼佐々木会員　誕生内祝い

▼鍋島会員　そろそろ花粉が…。喉がかゆいんです。

花粉症の方、お気を付け下さい。

▼福村会員　よいことがありました。

▼原田会員　まだまだ寒いですね。体調管理に気を

つけましょう！

▼竹中会員　頂いたペンで書きました。誕生内祝い

▼出口会員　おいしいお酒、澁谷さん、ありがとうござ

いました。

▼倉角（彦）会員　在籍祝いありがとうございます。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

■ 出席報告

月日

1/24

2/3

2/7

会員数

61

61

61

出席

40

22

41

うち出席規定
適用免除者

8

4

9

メーク
アップ

3

出席率

71.43％

42.30％

71.93％

確定
出席率

76.79％

日時：２０２４年２月７日（水）

承認事項

1.前回議事録

2. 1月会計報告

3. 3000回例会事業報告書

4. 街路樹イルミネーション事業報告書

5. 春の親睦旅行　日時・場所・会費の件

6. フィリピン 渡航の件

7. フィリピン 友好クラブ締結の件

8. フィリピン 子ども達への支援事業の件

9. 児林 秀一会員・児林 健太会員 職業

分類変更の件

10. ホノルルイーストＲＣとの懇親会の件

11. 米山奨学生 ダン、ティテゥイ ズンさ

ん送別会の件

12. ピアノ伴奏者 別府遥さん送別会の件

13. 事務局休み振り替えの件

理事会議事録

ニ　コ　ニ　コ　箱
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